

学校だより



第3号 <令和6年6月4日発行>

江戸川区立上一色中学校

電話 03-3653-5407

【教育目標】○自ら学ぶ生徒 ○心身を鍛える生徒 ○社会をつくる生徒

『個性を認める心』、『思いやりの心』

校長 飯田 剛

上一色中学校に着任して2ヶ月が経ちました。5月18日（日）には大きな学校行事の1つである運動会を実施することができました。当日は晴天の中、生徒の競技や演技に真剣に臨む姿や係活動を行う誠実な態度を多くの保護者、地域の皆様にご参観いただけたこと、そして大きなケガや事故もなく実施できたことで、まずはホッと一息ついているところです。

また、PTA本部役員の皆様をはじめ、多くのPTA役員の皆様にご協力いただけたことに感謝の気持ちでいっぱいです。

運動会の目的に「学年や学級で協力して取り組むことを通して、団結を深める」というものがあります。そして生徒のスローガンには「他人と比べることなく、一人ひとりが自分自身を磨いていこう」というものがありました。相反する目的のようにも思えますが、「競技や演技で一人ひとりが自分の最大限の努力（自分磨き）をすることが、学年や学級のためになり、それを応援することが団結を深める」ことに繋がると思います。実際にそのような光景が各所で見ることができました。「個性を認める心」、「思いやりの心」を育てるに繋がったと思います。

さて、毎年のことではありますが、東京都では6、11、2月をいじめや不登校、暴力行為等の未然防止や早期発見・早期対応等につながる具体的な取組を推進することを目的とし、「ふれあい月間」と定めています。本校では、一人一人の生徒の心を大切に受け止め、学校を安心して生活できる場にするために「学校生活や友人関係に関するアンケート」を実施します。学校では、集団で生活をしています。人が集まれば、気持ちのすれ違いや感情の衝突が起こります。日々のそのようなトラブルやもめごとは、どの学級でも起こりえることです。だからこそ、運動会で芽生えた「個性を認める心」、「思いやりの心」が大切なのではないでしょうか。「理由はどうであれ、いじめや暴力行為は絶対にあってはいけない」という認識を持ってもらいたいと思います。いじめや暴力行為のない、全員がいきいきと生活できる上一色中にしていきましょう。

6月はさらに、1年生にとっては初めての、そして3年生にとっては進路決定に重要な定期考査が待っています。気持ちを切り替え、勉強にも力を注ぎましょう。



《運動会》

5月18日（土）、第59回運動会が開催されました。朝から天気もよく、運動会日和になりました。今回の運動会の開会式では、各学級で作成した学級旗を掲げ、選手宣誓を行いました。その後すぐに「上中節」が行われました。苅部さんの口上、落合さんの太鼓は、終了後、賞賛の拍手が起きました。学年種目は、1年生が「台風の目」、2年生が「大縄跳び」、3年生が「大ムカデ競争」が行われ、生徒の自熱した競技が見られました。

多くの保護者や地域の方々の応援により、令和6年度の運動会も大成功を収めました。今後も、上一色中学校の応援をよろしくお願ひします。



6月の行事予定

日	曜	予定	日	曜	予定
1	土	学校公開日、引渡し訓練、夏季総体始	16	日	
2	日		17	月	定期考査Ⅰ始、学校評議員会
3	月	全校朝礼、江戸川っ子Study Week始	18	火	
4	火		19	水	定期考査Ⅰ終、専門委員会
5	水	区中研(領域)	20	木	領域別テスト(3)
6	木	脊柱側弯症検診(1)	21	金	SOSの出し方教室(1)
7	金	耳鼻科検診(2・3)、江戸川っ子Study Week終	22	土	
8	土	科学センター開室式	23	日	
9	日		24	月	生徒会朝礼
10	月	水泳指導始、安全指導、質問教室週間始	25	火	
11	火		26	水	日本のしらべ
12	水		27	木	
13	木		28	金	体力テスト終
14	金	質問教室週間終	29	土	夏季総体終
15	土		30	日	